

日米安保粉碎！岸田連合政府打倒！ 6・18中央集会・デモを 共に闘おう！

6・15 闘争実行委員会

杉並区下高井戸1-34-9 03-3329-0165

反革命階級同盟＝日米安保を粉碎しよう！

昨年12月岸田連合政府は臨時閣議を開催し、安全保障関連3文書の全面的な改定を強行しました。「反撃能力」の保有を明記し、相手国の「軍事施設」や政治的指揮中枢に対する先制攻撃の行使を新たな戦争政策として確定しました。

日本帝国主義は、日米安保体制のもとこれまで建前としてきた「専守防衛」を公然とかなぐり捨て中国、朝鮮民主主義人民共和国(北朝鮮)、ロシアに自ら率先して戦争を仕掛けようと身構えています。日米安保の実戦化を断じて許すことはできません。全世界の闘う

労働者人民に対して戦争と虐殺の牙をむく反革命階級同盟＝日米安保を粉碎しよう。

60・70年安保闘争は国会を幾重にも包囲する巨万の大衆決起、戦闘的人民による国会突入の実力闘争を爆発させ帝国主義の支配秩序を根底から震撼させました。6・15闘争実行委員会はこの闘いを引継ぎ発展させる決意をもって本年も日米安保粉碎！岸田連合政府打倒！中央闘争を闘います。圧倒的な熱気で集会をかちとり、政府機関が集中する霞が関に戦闘的なデモで進撃しよう。

大軍拡を許すな！ 対中国・朝鮮反革命戦争粉碎！

岸田連合政府は、2027年までに防衛予算を国内総生産(GDP)比で2%にすると豪語し、初年度となる本年度は、前年度比で26%増大となる6兆8000億という過去最大の防衛予算を成立させました。岸田は増大する防衛費を社会保障費のさらなる切り縮めや増税でまかなうと言っています。労働者人民の生命と健康を脅かし生活を破壊しながら大軍拡にひた走ることを許してなりません。

日米両帝国主義は中国を主敵として描き出し、沖縄・奄美一琉球弧の基地・軍隊を拡大・増強させ、「島しょ奪還」訓練など沖縄一琉球弧を戦場として想定した演習を繰り返しています。米帝から「トマホーク」を大量に購入し、奄美大島、宮古島、石垣島へと陸上自衛

隊のミサイル部隊を次々に配備し、沖縄島や与那国島にも配備しようとしています。

「台湾有事」を声高に煽り、差別主義・排外主義で人民を統合し対中国・朝鮮反革命戦争に突撃することを許してはなりません。“再度の沖縄戦を許さない”と、身体を張って闘う沖縄一琉球弧人民と連帯し粉碎しよう。

長期化するウクライナ戦争が物価高騰を加速させ労働者人民の生活を直撃しています。帝国主義は労働者人民の怒りの矛先が自国政府に向かわないように外への戦争へとまい進しています。韓国(南朝鮮)、パレスチナをはじめ帝国主義の戦争突撃と実力で対決する全世界の労働者人民と連帯し、戦争へと突き進む自国政府―岸田連合政府を打倒しよう。

戦争・改憲突撃と徹底対決しよう！

2.15-16日帝国家権力は機動隊暴力を前面に押したて三里塚芝山連合空港反対同盟・市東孝雄さんの農地・家屋に対して強制執行をかけてきました。市東さん一反対同盟を先頭に全国から駆けつけた支援がこれを実力で迎え撃ち、徹夜の実力攻防を闘いぬきました。

市東さん一反対同盟は、権力・空港会社による農地強奪に怒りをみなぎらせ再度の強制執行を許さないと、闘いの檄を発しています。市東さんの営農を全力で支え更なる農地強奪を阻止しよう。第三滑走路建設など三里塚空港を戦争出撃拠点として強化するための「空港機能強化」を粉碎しよう。

帝国主義はウクライナ戦争を更に激化・長期化させるためのウクライナ支援の強化と中国・北朝鮮に対する戦争包囲態勢の強化を

G7広島サミットで確認しようとしています。核戦争突入をも見据えた戦争会談を被爆地広島でおこなうことを許してはなりません。G7広島サミット＝戦争会談を実力の闘いで粉碎しよう。

ゼレンスキー政権の戦争動員と闘うウクライナ労働者人民、激化する治安当局の弾圧に抗し反戦・反プーチンを闘うロシア労働者人民をはじめとした全世界の労働者人民と連帯し、ウクライナ反戦闘争を闘おう。武器供与など日帝のウクライナ戦争への実質的な参戦を粉碎しよう。

9条への自衛隊明記や緊急事態条項創設など日帝の戦争突撃と階級支配のファシズム的転換に向けた基軸的な攻撃である改憲を実力の闘いで粉碎しよう。

治安弾圧はね返し、戦争・差別と闘おう！

原発の再稼働に拍車をかけ、核燃料サイクルを確立させ核武装に突き進むためのGX推進法成立を阻止し核武装と一体の原発推進を粉碎しよう。

外国人労働者の強制送還や監視と管理、長期収容一虐殺を強化するための入管難民法改悪を阻止しよう。差別・排斥と治安管理に貫かれた入管制度を粉碎しよう。

サミット開催に向け激化する治安弾圧と対決しよう。「非公然活動家」と目した仲間に対する4・20「有印私文書偽造・同行使」でっち上

げ弾圧を断固粉碎しよう。弾圧の執行機関＝公安警察を解体しよう。

メーデーと春闘に勝利し、労働者が生活できる大幅賃上げをかちとり労働者の闘いを強化していこう。

天皇制による反革命国民統合をはねかえし、あらゆる差別の根源＝天皇制の廃絶に向け闘おう。

反戦闘争への敵対を強める反革命革マル、木元グループと対決し、安保粉碎、政府打倒闘争のただなかで解体・根絶しよう。

三里塚5月大行動

日時：5月6日(土)

時間：12時15分—市東さん宅南側開拓道路に集合 12時40分—デモ出発
14時30分—交流会

呼びかけ

三里塚・木の根全国共闘

※成田駅発のコミュニティーバス(津富浦ルート)・天神峠下車

日米安保粉碎！政府打倒！中央闘争

日時：6月18日(日)

時間：14時集会開始 15時40分デモ出発(SL広場ヨリ)

場所：ニュー新橋ビル(新橋駅日比谷口)・地下会議室

主催

6・15闘争実行委員会